

和合のひびき

前期後半がスタートしました

今年の夏は、高温で天候が変わりやすかったため、外での活動が思うようにできなかったのではないのでしょうか。

それでも、本校では、夏休みが明けると、子どもたちはみんな元気に登校し、また、学校の中には楽しそうな声があふれています。子どもたちの話を聞くと、家族で出かけたり、自然の中で思い切り活動したりと、とてもいい夏休みだったことが伺えました。こうして、子どもたちが元気に前期後半を迎えられたのも、夏休み中に事故に遭ったり、けがをしたりすることなく子どもたちを見守ってくださった地域の皆様のおかげです。本当にありがとうございます。

さて、本校では、10月の「楽器まつり演奏会」に向けての練習や行事が本格的になってきます。また、「地区民運動会」や「WESTフェスタ」など、地域の皆様のご協力を得てたくさんの行事も行われます。保護者、学校、また、地域のたくさんの人たちが笑顔になるよう、子どもたちと前期後半もがんばっていきたいと思います。



ありがとうございます

大川西根小学校全校音楽後援会

今年も、本校「全校音楽後援会」に地域のたくさんの皆様に入会していただき、ありがとうございました。地域ごとの入会だけでなく、本校に直接お届けくださった方々にも、本当に感謝申し上げます。本校の全校音楽・ミュージカル学習は、楽器まつり演奏会本番に向けて、夏休み明けから、本格的に練習を重ねているところです。皆様のご協力あっての本校の音楽活動があります。

また、後援会への入会募集は、まだ継続しております。皆様のご入会をぜひお願いいたします。

いつもありがとうございます 見守り隊の皆さんに感謝する会

7月19日(金)、「見守り隊の皆さんに感謝する会」を行いました。この日は、4名の見守り隊の方がおいでくださり、児童代表から感謝の言葉とお礼の手紙を贈らせていただきました。また、見守り隊の〇〇さんからは、毎日の登下校や夏休みの安全な生活に関するお話をしていただきました。

子どもたちが毎日安全に登校できるのも、見守り隊の皆さんや地域の皆さんがいつも見守ってくださっているのおかげです。今後も本校児童の安全のためにご協力をお願いいたします。



全校ミュージカル学習が本格的になってきました

本校の特色であるミュージカル学習が本格的になってきました。夏休み明けからは、全校が場面ごとの3つのグループに分かれ、発声練習や台本の読み合わせを始めました。6年生が、各場のリーダーとなって練習を進め、また、5年生が、ほかの学年の子どもたちの手助けをしながら練習する姿にとっても頼もしさを感じています。さらに、一人一人が自分の役を責任をもって演じようとする気持ちが伝わってきて、今年のミュージカルも、とてもいい作品になりそうな予感がしています。

これからは、立ち稽古を中心に練習をしていく予定です。また、9月3日には、オープニングの曲を歌う子を審査する「オープニングソロオーディション」も行います。

この学習を通して、仲間を大切にする心や自分を表現する力が育ってくれることを期待しています。また、一人一人が主役であり、かけがえのない存在であることを実感してくれることを願っています。

楽器まつり演奏会に向けて、保護者の皆様からのたくさんのご協力をいただきたいと思います。お待ちしております。どうかよろしくお願いいたします。



9月の主な教育計画

- | | |
|------------------------|--|
| 2日(月) 委員会⑦ | 16日(月) 敬老の日 |
| 4日(水) フッ化物洗口 | 17日(火) 9月14日の振替休業日 |
| 5日(木) 全校音楽 | 18日(水) フッ化物洗口 |
| 6日(金) 着衣泳授業(5・6年・中1) | 19日(木) 国語フィク③ 全校音楽 |
| 7日(土) PTAグラウンド整備(6:00) | 20日(金) たっぴー菜園収穫 |
| 8日(日) PTA資源回収② | 22日(日) 秋分の日 |
| 9日(月) クラブ⑤ | 23日(月) 振替休日 |
| 10日(火) あさがお運動④ | 24日(火) 西根っ子アンケート(~27日)
秋の交通安全街頭指導(~27日) |
| 11日(水) フッ化物洗口 | 25日(水) Mステージ練習 |
| 12日(木) 全校音楽 | 26日(木) 市教育委員訪問 全校音楽 |
| 13日(金) 3年FW (スーパー見学) | 27日(金) あさがお運動⑤ 音読フィク
5年稲刈り |
| 14日(土) 大川西根地区大運動会 | 30日(月) 代表委員会 |